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1 - LOMBARDIA.ELEZIONI,MARONI: DOMANI SI CHIUDE 

LEGISLATURA 

 

IL PRESIDENTE: NOSTRA CAMPAGNA SARA' SULLE TANTE COSE 

FATTE 

 

(Lnews - Milano, 20 dic)"Domani con l'approvazione della legge 

elettorale - che prevede la parità di genere l'alternanza uomo-

donna con la doppia preferenza, le nostre liste avranno il 50% di 

candidati donne, quindi più e meglio della legge nazionale - si 

chiude di fatto la legislatura regionale". Lo ha detto il presidente 

della Regione Lombardia, Roberto Maroni, durante il consueto 

brindisi con la stampa per gli auguri di Natale. "Faremo - ha 

aggiunto - un'ultima riunione di giunta il 28 dicembre per alcune 

questioni tecniche e da gennaio prenderà il via la campagna 

elettorale". Che, per quanto mi riguarda, ha fatto sapere, "non 

sarà 'fare', ma 'ho fatto', perché abbiamo tante cose da dire sul 

lavoro realizzato in questi cinque anni.  

Siamo pronti per le nuove sfide che ci aspettano". (Lnews)  

 

pab   

 

 

2 - LOMBARDIA. INFRASTRUTTURE, MARONI: A GENNAIO NUOVA 

SOCIETÀ CON ANAS 

 

"COMPLETARE IL PERCORSO INTERROTTO DA RICHIESTA 

FALLIMENTO" 

COL PASSAGGIO DI PROPRIETÀ CESSERÀ PEDAGGIO SU 

TANGENZIALI CO E VA 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) "A metà gennaio verrà costituita la nuova 

società tra Regione Lombardia e Anas, che effettuerà tutto ciò 

che si sarebbe dovuto fare da luglio a dicembre, per arrivare, nei 

prossimi mesi, alla realizzazione e all'attuazione dell'accordo, che 

prevede il passaggio di proprietà e quindi la cessazione del 

pagamento del pedaggio delle due Tangenziali". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questo 

pomeriggio, intervenendo in Aula consiliare, nell'ambito della 

votazione degli emendamenti al Bilancio regionale, rispondendo 
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alle opposizioni a proposito della futura gratuità delle due 

Tangenziali di Como e Varese. 

 

RISPETTARE I PASSAGGI FORMALI - I tempi sono slittati ma non per 

colpa della Regione, ha puntualizzato Maroni, "Adesso però la 

procedura può riprendere". "Fino ad allora, però, fare 

un'operazione di altro tipo rischia di compromettere questo 

percorso - ha spiegato -, perché bisogna fare la trattativa che dà 

attuazione all'accordo concordato con il Ministero delle 

Infrastrutture, sono passaggi formali ma molto delicati". 

 

IL PROTOCOLLO - A marzo è stato sottoscritto il protocollo tra 

Regione e Anas per la presa in carico di 1850 chilometri di strade 

provinciali, su cui le Province non sono più in grado di fare 

manutenzione, né ordinaria né straordinaria. "Da allora - ha 

ricostruito il presidente - è partito un confronto con tutte le 

Province sulle singole strade di loro competenza e si è passati da 

1850 a oltre 2000 chilometri di strade provinciali, che la nuova 

società costituita tra Regione Lombardia e Anas prenderà in 

carico, trasformando le strade in 'strade regionali' e 'strade di 

interesse nazionale', togliendole quindi dalle attuali proprietà, 

cioè, da un lato, le Province e, dall'altro, Pedemontana per 

quanto riguarda le due Tangenziali di Como e Varese.  

 

DUE OSTACOLI - "Da allora però sono accadute due cose – ha 

sottolineato Maroni-: da un lato, il Governo ha deciso di inserire 

Anas nel comparto delle Ferrovie dello Stato, il che ha 

ovviamente cambiato un po' le procedure che avevamo previsto 

per arrivare alla definizione e all'attuazione dell'accordo; inoltre' il 

28 giugno la Procura di Milano ha chiesto il fallimento di Apl e, 

durante la procedura di fallimento, non si può sottrarre a una 

società parte del suo patrimonio, in questo caso le due 

Tangenziali, perché, se poi viene dichiarato il fallimento, si deve 

retrocedere le proprietà già trasferite.  

Questo ha impedito, da 28 di giugno fino a ieri, giorno del 

deposito della sentenza, di fare tutto quello che avremmo dovuto 

presso il Governo, per traferire la proprietà delle due Tangenziali 

da Apl alla nuova società". 
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OCCORRE SEGUIRE IL PERCORSO, CHE È CHIARISSIMO -  "Il 

percorso è chiarissimo, non serve inventarsi nulla - ha concluso 

Maroni -, basta leggere il documento principale, che è il 

Protocollo d'intesa firmato tra Regione Lombardia e Anas, che il 

presidente di Anas e io abbiamo confermato proprio pochi giorni 

fa, dando inizio al procedimento che, a metà gennaio, darà vita 

alla nuova società". (Lnews) 

 

mam 

 

 

3 - LOMBARDIA.GIUNTA/1,CAPPELLINI/1:CON 3,5 MILIONI FONDO 

ROTAZIONE CULTURA VALORIZZIAMO PATRIMONIO BENI MOBILI E 

IMMOBILI 
 

(Lnews - Milano, 20 dic) E' di 3,5 milioni l'ammontare del Fondo di 

rotazione 2018 per soggetti che operano in campo culturale e 

presenteranno progetti per la valorizzazione di beni mobili e immobili. 

 

Lo ha stabilito la giunta regionale approvando la delibera proposta 

dall'assessore alle Culture, Identità e Autonomie della Lombardia 

Cristina Cappellini in cui sono definiti termini di presentazione dei 

progetti, requisiti di partecipazione, modalità di erogazione dei 

contributi, di rendicontazione inseriti nell'Avviso pubblico di accesso al 

Fondo. 

 

INTERVENTI FONDAMENTALI - "Un nuovo stanziamento importante, 

atteso da tempo - ha commentato l'assessore Cappellini – che 

permetterà altri interventi sui beni culturali della nostra Regione, 

fornendo un aiuto concreto in una logica di prossimità territoriale. 

L'importanza di strumenti come i fondi di rotazione è dimostrata non 

solo dagli interventi che essi permettono di realizzare, fondamentali per 

chi ha a cuore il proprio patrimonio culturale, ma anche dall'indotto 

economico che questi interventi comportano nei nostri territori". 

 

PROGETTI BENEFICIARI - L'iniziativa sostenuta da Regione Lombardia è 

finalizzata alla valorizzazione dei beni culturali mobili e immobili, 

all'allestimento di istituti e luoghi della cultura, alla valorizzazione dei 

luoghi e delle testimonianze della Grande Guerra, agli interventi di 

valorizzazione degli ecomusei e agli interventi di valorizzazione dei siti 

Unesco. (Lnews - segue scheda) 

 

ben 
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4 - LOMBARDIA.GIUNTA/1CAPPELLINI/2:CON 3,5 MILIONI FONDO 

ROTAZIONE CULTURA VALORIZZIAMO PATRIMONIO BENI MOBILI E 

IMMOBILI 
 

SCHEDA TECNICA 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) Potranno beneficiare dei fondi Enti pubblici ed 

enti privati, in forma singola o in partenariato, dotati di atto 

costitutivo/statuto che non operino in regime di impresa e siano 

proprietari o abbiano la documentata disponibilità dei beni rientranti 

nelle tipologie ammesse.  

 

BENI IMMOBILI - Per i beni immobili sono ammessi interventi di 

manutenzione ordinaria/straordinaria e restauro e risanamento 

conservativo. Il costo complessivo degli interventi sui beni immobili deve 

essere compreso tra un minimo di 100.000 e un massimo di 300.000 euro 

comprensivo di spese tecniche, Iva e ogni altro onere. 

 

BENI IMMOBILI - Per i beni mobili i fondi potranno essere utilizzati per la 

conservazione e restauro di beni, collezioni e archivi destinati all'uso e 

alla fruizione pubblica con finalità culturali e afferenti a musei, 

ecomusei, biblioteche, archivi, aree e parchi archeologici e altri istituti 

e luoghi della cultura o di culto. In questo caso il costo complessivo 

degli interventi deve essere compreso tra un minimo di 30.000 e un 

massimo di 100.000 euro.  

 

ISTITUTI E LUOGHI DI CULTURA - Per quanto concerne l'allestimento di 

istituti e luoghi della cultura sono ammissibili interventi su dotazioni e 

attrezzature (acquisto arredi, incremento dotazioni informatiche e 

tecnologiche) necessarie alla realizzazione di allestimenti non 

temporanei riguardanti istituti e luoghi della cultura, ecomusei e siti 

Unesco. Il costo deve essere compreso tra un minimo di 40.000 e un 

massimo di 100.000 euro.  

 

PROGETTI INTEGRATI - Nel caso di progetti integrati, ossia interventi 

progettuali riferiti a più di una delle linee di intervento (beni immobili, 

mobili e luoghi di cultura) il costo complessivo dei singoli progetti 

integrati deve essere compreso tra un minimo di 150.000 e un massimo 

di 400.000 euro.  
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TIPOLOGIA ED ENTITÀ DELL'AIUTO FINANZIARIO - L'agevolazione 

finanziaria potrà essere concessa fino ad un massimo del 70% del costo 

complessivo dell'intervento. In particolare, la facilitazione è costituita 

da una quota a restituzione pari al 75% e da una quota a fondo 

perduto pari al 25%. 

 

MODALITÀ DI EROGAZIONE DELL'AGEVOLAZIONE - L'agevolazione 

finanziaria sarà erogata in distinte fasi:50% alla presentazione del 

certificato di inizio lavori, sottoscritto dal direttore dei lavori/rup e di 

copia dei contratti; 40% alla presentazione di uno stato avanzamento 

lavori pari al 60% dell'importo contrattuale complessivo sottoscritto dal 

direttore lavori/rup; 10% alla presentazione del certificato fine lavori. 

(Lnews) 

 

ben 

 

 

5 - LOMBARDIA. GIUNTA/2,GALLERA:APPROVATE REGOLE PER LA  

GESTIONE DEI 18 MLD DEL FONDO SOCIO SANITARIO PER IL 2018 
 

PUNTI FORTI PRESA IN CARICO, PREVENZIONE, ADI E PSICHIATRIA  

 

(Lnews - Milano, 20 dic) "I punti forti della delibera delle Regole di 

gestione del servizio socio sanitario per il 2018, approvata oggi in 

Giunta, riguardano in particolare le attività svolte sul territorio, in 

coerenza con la riforma sanitaria che stiamo attuando. Tra queste 

abbiamo quelle relative alla presa in carico dei pazienti cronici, 

l'Assistenza domiciliare integrata(Adi), le 'Rsa Aperte', la prevenzione e 

la psichiatria". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso della conferenza stampa dopo Giunta, questo pomeriggio, a 

Palazzo Pirelli. 

 

123 MLN PRESA IN CARICO - "Per quanto riguarda la presa in carico dei 

pazienti cronici - ha spiegato l'assessore – abbiamo stanziato 123 milioni 

di euro, che banalmente è l'importo della tariffa stabilita in 43 euro 

moltiplicata per i 3.300.000 pazienti lombardi, nel caso dovessero 

aderire tutti al nuovo percorso offerto. Nell'ottica di un nuovo modello 

di presa in carico abbiamo previsto, prima Regione a farlo, un'azione 

strutturata per la definizione di un nomenclatore delle prestazioni di 

telemedicina e i requisiti di accreditamento dei soggetti che la 

utilizzano". 
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102 MLN PER ADI - "Con un incremento di 4 milioni di euro – ha aggiunto 

- abbiamo portato a 102 milioni di euro i fondi destinati all'Assistenza 

domiciliare integrata (Adi) per le persone che dopo le dimissioni 

dall'ospedale necessitano di continuità di cure al domicilio. Sempre in 

tema di assistenza residenziale, abbiamo riconfermato le 'Rsa Aperte' 

con un investimento di 36 milioni di euro, 4 in più dello scorso anno, 

considerata la grande richiesta della misura da parte dei cittadini". 

 

476 MLN PER PSICHIATRIA E NEUROPSICHIATRIA - "Grande impegno 

avevamo promesso sul fronte della Psichiatria e Neuropsichiatria - ha 

evidenziato il titolare regionale della Sanità -, infatti, abbiamo stanziato 

476 milioni che potranno essere utilizzati anche per storicizzare la presa 

in carico effettuata da alcune strutture che la gestivano senza un 

percorso definito". 

 

45 MLN PER SANITA' PENITENZIARIA - "Abbiamo stanziato inoltre - ha 

proseguito - 45 milioni di euro per la sanità penitenziaria. 

Inoltre abbiamo predisposto l'attivazione, in tutte le strutture 

penitenziarie regionali, di uno sportello psicologico per le guardie 

penitenziarie. E' di qualche giorno la notizia dell'ennesimo suicidio di 

una di loro, abbiamo ritenuto fondamentale riservare un sostegno 

efficace al personale che svolge un lavoro in un contesto difficile come 

gli istituti penitenziari". 

 

61 MLN PER VACCINAZIONI - "Sul fronte delle vaccinazioni – ha concluso 

Gallera - abbiamo destinato 61 milioni di euro, che è la cifra massima 

che potremo spendere con anche per effettuare le nuove 

vaccinazioni gratuite inserite nel piano nazionale vaccinale che 

riguardano il Rotavirus (dai nuovi nati 2018), l'Hpv per adolescenti 

maschi (dai nati 2006), Pneumococco e Zoster (per i 65 enni)". (Lnews) 

 

sal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

8 

6 - LOMBARDIA.LIONS INTERNATIONAL, GALLERA: FONDAMENTALE 

LA COLLABORAZIONE TRA ISTITUZIONI E ASSOCIAZIONI A FAVORE 

VACCINI 
 

STASERA PALAZZO PIRELLI ILLUMINATO CON SCRITTA 'STOP MORBILLO' 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) "Regione Lombardia sta portando avanti una 

campagna di sensibilizzazione e di informazione massiccia e diffusa 

sull'importanza delle vaccinazioni, tra le quali quella per il morbillo. Ogni 

collaborazione da parte del mondo associazionistico e del volontariato 

a favore di quest'azione, come quella con i Lions Club International, è 

pertanto di importanza fondamentale". Lo ha detto l'assessore al 

Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera nel corso del suo 

intervento alla conferenza 'I Lions per la salute globale: lotta al morbillo, 

il diabete ed i tumori pediatrici, organizzata dall'associazione Lions Club 

International', questa mattina, a Palazzo Pirelli. L'evento è stato 

l'occasione per presentare le azioni messe in campo dall'associazione, 

in tutto il mondo, per sensibilizzare l'opinione pubblica sull'importanza 

delle vaccinazioni, tra cui rientra l'accensione, questa sera, del Palazzo 

Pirelli con la scritta 'STOP MORBILLO'. 

 

830 CASI DI MORBILLO NEL 2017 - "Nel 2017 in Lombardia fino ad oggi si 

sono verificati 830 casi - ha spiegato l'assessore -  valore decisamente 

più alto dell'ultimo picco che risale al 2013 quando si erano verificati 

771. La vaccinazione è il primo e più importante intervento per costruire 

coorti di nascita protette, con coperture che possono arrivare a 

contenere, fino a interrompere, la circolazione del virus e fermare 

l'aumento di casi". 

 

AZIONI MESSE IN CAMPO DA REGIONE - "Per questo - ha concluso 

Gallera - abbiamo messo in atto azioni per il recupero dei soggetti 

inadempienti, che attraverso il coinvolgimento dei pediatri in un solo 

mese ci ha fatto recuperare il 10 per cento di soggetti non vaccinati e 

numerose iniziative per effettuare una corretta informazione 

sull'importanza delle vaccinazioni. Un lavoro che grazie anche a eventi, 

come questo organizzato oggi dai Lions, contiamo possa riuscire a 

raggiungere quella copertura vaccinale del 95 per cento 

fondamentale per ottenere l''immunità di gregge'". (Lnews) 

 

sal 
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7 - LOMBARDIA. RIFORMA SANITARIA, GALLERA:PARTITA LA 

CAMPAGNA DI COMUNICAZIONE,I CITTADINI DEVONO 

CONOSCERE GRANDE OPPORTUNITÀ 
 

(Lnews - Milano, 20 dic) "Vogliamo che tutti i cittadini lombardi 

conoscano la grande opportunità messa in campo da Regione 

Lombardia per migliorare la qualità delle loro cure, e della loro vita. Per 

questo abbiamo realizzato e dato avvio a una massiccia campagna di 

comunicazione che spiega il nuovo modello di presa in carico 

realizzato nell'ambito della riforma del sistema sanitario regionale". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso della conferenza stampa dopo Giunta, questo pomeriggio, a 

Palazzo Pirelli, presentando la campagna di comunicazione relativa al 

nuovo percorso di cura per i pazienti cronici previsto dalla Riforma del 

servizio sanitario regionale. 

 

CAMPAGNA - "La campagna che ha preso avvio dai primi di dicembre 

- ha spiegato l'assessore - prevede la distribuzione su tutto il territorio 

lombardo di opuscoli e locandine presso farmacie, Ats, Asst/Irccs, 

Mmg/Pls e Uffici territoriali regionali(Utr). 

Per quanto riguarda i media invece, sono state pianificate 172 uscite 

sui dorsi di Milano dei quotidiani nazionali e sulle principali testate locali 

della regione, oltreché su quelle online". 

 

SPOT TV E RADIO - "Sono stati realizzati, infine - ha concluso Gallera -, 

uno spot televisivo e uno radiofonico, per i quali sono previsti 

rispettivamente 1.302 passaggi e 938, nelle emittenti radiofoniche e 

televisive locali". 

 

TESTATE CARTACEE - Il Giorno, Libero , Corriere della Sera, Repubblica, 

Metro, La Provincia Pavese , La provincia di Varese, Il Cittadino di Lodi, 

La Voce di Mantova,  Mi-Tomorrow,  Valcamonica, La Settimana di 

Saronno,  Giornale di Monza,  Giornale di Vimercate, Giornale di 

Seregno, Giornale di Desio, Giornale di Carate,  Giornale di Treviglio, 

(iN) Romano Week,  Bergamo post, (iN) Sesto Week,  Araberara, (iN) 

Garda Week,  Giornale di Lecco,  Giornale di Merate, Gazzetta della 

Martesana,  Gazzetta dell'Adda,  Settegiorni Rho/Bollate,  

Settegiorni/Altomilanese/Legnano,  Settegiorni Magenta,  Il Giornale 

dei Navigli, Centrovalle - Giornale di Sondrio, Chiari Week, (iN) 

Montichiari Week, (iN) Manerbio Week,  Valchiavenna Alto Lago,  

Como 7,  Giornale di Cantù,  Giornale di Erba,  Giornale di Olgiate 

Comasco,  Pavia 7, (iN) Cremasco Week, Metro Week Brescia   

 



 

 

10 

TESTATE ON LINE - affaritaliani.it, bresciatoday.it, ilgiornale.it, ilgiorno.it, 

milanofinanza.it, milanotoday.it, monzatoday.it, varesenews.it, 

bresciaoggi.it, corriere.it, laprovinciadicomo.it, laprovinciapavese.it, 

mbnews.it, erbanotizie.it, lecconotizie.it, bergamonews.it, 

bergamosette.it, bresciaoggi.it, cremonaoggi.it, ecodibergamo.it, 

gazzettadimantova.it, giornaledicomo.it, giornaledilecco.it, 

giornaledimonza.it, ilcittadinomb.it, ilgiornale.it, ilgiorno.it, 

lamartesana.it, laprovinciadicomo.it, laprovinciadicremona.it, 

liberoquotidiano.it, mbnews.it, varesenews.it, mantovasette.it, 

altramantova.it, vocedimantova.it, cremonaoggi.it, laprovinciacr.it, 

cremaonline.it, oglioponews.it, ilcittadino.it, loditoday.it, pavia7.it, 

laprovinciadicomo.it, prealpina.it, varesereport.it, legnanonews.com, 

varesepolis.it, settenews.net, quicomo.it, corrieredicomo.it, 

giornaledicomo.it, brevanews.it, laprovinciadilecco.it, comolive.it, 

bergamonews.it, lecconotizie.com, resegoneonline.it, lecconews.lc, 

leccotoday.it, giornaledilecco.it, leccoonline.com, larionews.com, 

valsassinanews.com, laprovinciadisondrio.it, valtellinanews.it, 

sondriotoday.it, monzatoday.it, mbnews.it, brianzanews.it, 

nuovabrianza.it, quibrianza.it, giornaledimonza.it, gazzettadisondrio.it, 

mbnews.it, monza-news.it . 

 

EMITTENTI TV - Antenna 3, Telelombardia, Top Calcio 24, Bergamo TV, 

Telecity Lombardia-7 Gold, Telenova, Espansione Tv-Como, Teletutto-

Brescia. 

 

EMITTENTI RADIO - Radio Studio Più, Radio Sportiva, Discoradio, Radio 

Italia Anni 60, Radio Numberone. (Lnews) 

 

sal 

 

 

8 - LOMBARDIA GARDA, SOTTOSCRITTA CONVENZIONE TRA MATTM 

E REGIONI LOMBARDIA/VENETO PER COLLETTAMENTO DEL LAGO 
 

'UN'OPERA STRATEGICA PER TERRITORIO A FORTE VOCAZIONE TURISTICA' 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) "Abbiamo sottoscritto lo schema d'intesa tra 

Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare, Regione 

Lombardia e Regione Veneto, per lo sviluppo del progetto di 

collettamento e depurazione del lago di Garda". Così l'assessore 

regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia Terzi.  

 

TERZI: E' COMPRESA DEPURAZIONE - "L'intesa - spiega l'assessore - 

finalizzata alle nuove opere per il collettamento e la depurazione del 

Lago di Garda, il cui costo complessivo è di circa 220 milioni di Euro, 
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impegna il MATTM a cofinanziare l'intervento con un importo di 

100.000.000,00 di euro (700.000,00 euro già impegnati a titolo di 

anticipazione). La Regione Veneto ha messo a disposizione un 

contributo di € 300.000,00, la restante quota (119.700.000,00 euro), 

troverà copertura nelle tariffe d'ambito dei due ATO".  

Allo scopo di garantire un'azione di controllo è istituita la "Cabina di 

Regia" (due rappresentanti del MATTM e un rappresentante per 

ciascuna delle altre parti sottoscrittrici della Convenzione). E tramite 

"Un'apposita convenzione operativa - sottolinea Terzi - sono state 

approfondite e stabile le modalità operative degli impegni assunti con 

il protocollo".   

"Ci siamo impegnati concretamente - conclude Claudia Terzi – a 

raggiungere un buon livello delle acque del Garda. Un risultato che 

sono convinta potrà avvenire grazie alla sinergia di tutti i soggetti 

coinvolti che si sono impegnati, concretamente, a realizzare un'opera 

strategica e attesa dal territorio, a forte vocazione turistica, che merita 

di essere tutelato e valorizzato". 

 

BORDONALI E BECCALOSSI: GRANDE ATTENZIONE PER LAGO - 

Soddisfazione è stata espressa anche dagli assessori regionali Simona 

Bordonali e Viviana Beccalossi: "Questa è l'ennesima dimostrazione -  

sottolinea l'assessore alla Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione 

della Regione Lombardia, Simona Bordonali - dell'attenzione che la 

Regione riserva alla nostra provincia e alla zona del Lago di Garda. 

Questa opera può avere un impatto significativo in termini turistici e di 

qualità della vita. Continua lo sforzo di Regione Lombardia per offrire 

servizi migliori ai cittadini con particolare attenzione alle peculiarità 

degli ambiti locali."   

"Si tratta - commenta l'assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

Suolo e Città metropolitana Viviana Beccalossi – di un risultato 

fortemente atteso dal territorio che da tempo chiedeva il concretizzarsi 

di questo importante sforzo, anche economico. Poter contare su 

acque più pulite, per le comunità che si affacciano sul Garda, è 

condizione indispensabile per lavorare ancor meglio alla valorizzazione 

di uno degli angoli di Lombardia più conosciuti al mondo. Bene così, 

quindi".(Lnews) 
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9 - LOMBARDIA.SMOG, REGIONE E AUCHAN FIRMANO 

CONVENZIONE PER IMPLEMENTARE RETE CARBURANTI 

ECOCOMPATIBILI 
 

ENTRO 2020 METANO E RICARICHE ELETTRICHE NEI CENTRI 

COMMERCIALI 

NUOVE COLONNINE E PUNTI DI EROGAZIONE A VIMODRONE E 

RESCALDINA 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) Regione Lombardia e Auchan Retail Italia 

hanno firmato nei giorni scorsi una convenzione per lo sviluppo della 

rete distributiva di carburanti per la mobilità sostenibile. La convenzione 

prevede la realizzazione di nuove colonnine per la ricarica dei veicoli 

elettrici e di punti di erogazione di metano nei centri commerciali di 

Vimodrone e Rescaldina, in provincia di Milano. Regione Lombardia si 

impegna a fornire un supporto tecnico ed amministrativo nei lavori, che 

saranno realizzati da Auchan in tempo utile per assicurarne la messa in 

esercizio entro fine 2020.   

L'accordo sottoscritto prevede inoltre la possibilità di estendere gli 

interventi previsti ad ulteriori impianti gestiti da Auchan in Lombardia, a 

partire da quelli con un erogato compreso tra i 5 e i 10 milioni di litri 

l'anno, e si inserisce in una comune politica per la riduzione 

dell'inquinamento atmosferico. 

 

IN ANTICIPO SUI TERMINI DI LEGGE - In una nota congiunta diffusa 

stamane l'assessore allo Sviluppo economico di Regione Lombardia 

Mauro Parolini ha sottolineato "il valore dell'interesse di Auchan ad 

investire sulla propria rete nella diffusione di carburanti ecocompatibili, 

anticipando i termini di legge". "Una scelta - ha proseguito Parolini - che 

rafforza l'impegno integrato di Regione Lombardia nella lotta allo smog 

e per la tutela della salute. E che contribuisce inoltre a confermare la 

nostra regione come un'eccellenza a livello europeo per la crescita 

che i prodotti come metano e Gpl hanno avuto nelle rete distributiva 

grazie alle nostre politiche". 

 

TERZI: RISULTATI STRAORDINARI DA SINERGIA CON PRIVATO - "Questo 

importante accordo - sottolinea l'assessore regionale all'Ambiente, 

Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia Terzi - che segue due precedenti 

già avviati, è la testimonianza concreta di come la sinergia tra 

pubblico e privato possa dare risultati straordinari, anche a lungo 

termine. La direzione intrapresa è quella giusta e lo testimoniano i 

diversi operatori privati con cui stiamo sottoscrivendo accordi di questo 

tipo.  
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Stiamo assistendo a un cambio di mentalità, soprattutto culturale, 

anche da parte dei diversi operatori privati. Da tempo, infatti, grazie a 

una serie di politiche trasversali ci stiamo impegnando su un nuovo 

modo di concepire il futuro della nostra regione. Un futuro, sostenibile, 

orientato verso la riduzione del consumo di fonti fossili e in grado di 

minimizzare le emissioni dannose in atmosfera. In quest'ottica, trova 

gran rilievo il tema della mobilità sostenibile, che in Lombardia 

rappresenta oggi una delle principali sfide che siamo chiamati ad 

affrontare". 

 

EVOLUZIONE DI UN IMPEGNO CHE PARTE DA LONTANO - "Questo 

accordo rappresenta l'evoluzione del nostro impegno nel mercato dei 

carburanti - ha commentato Giovanni Mazza Direttore Carburanti di 

Auchan Retail Italia -. Abbiamo iniziato 14 anni fa, inaugurando la 

prima stazione di servizio, per arrivare oggi a 34 distributori presenti sul 

territorio. Insieme alla convenienza, crediamo molto nell'importanza di 

investire sulla sostenibilità ambientale. Tutte le nostre stazioni sono 

dotate delle migliori tecnologie per il rispetto dell'ambiente e già 7 

utilizzano erogatori di metano. L'accordo con Regione Lombardia ci 

consentirà di installare ulteriori erogatori di metano, insieme alle 

colonnine per la ricarica di auto elettriche, nelle nostre più grandi 

stazioni della regione". (Lnews) 

 

ver 

 

 

10 - LOMBARDIA.INFRASTRUTTURE, FAVA: PONTE DI TORRE OGLIO, 

PROGETTO ENTRO IL PRIMO SEMESTRE 2018 
 

OGGI PRIMA VALUTAZIONE, AVANZAMENTI ANCHE PER GRONDA NORD 

E POPE 

 

(Lnews - Mantova, 20 dic) "Oggi a Mantova abbiamo fatto una prima 

valutazione sugli aspetti tecnici del Ponte di Torre d'Oglio, per dare il via 

alla progettualità definitiva e definire un crono-programma di massima. 

Nel primo semestre del 2018 si dovrebbe arrivare ad avere un progetto 

definitivo, in modo da cercare di renderlo cantierabile a valere, mi 

auguro, sul bilancio 2019 di Regione Lombardia".  

Lo ha detto, al termine dell'incontro nell'Ufficio territoriale regionale Val 

Padana di Mantova, l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, Gianni 

Fava. Regione Lombardia metterà a disposizione 1,8 milioni di euro, che 

sono stati deliberati nella giunta di lunedì scorso, mentre 200.000 euro 

saranno stanziati dall'Aipo, l'Agenzia interregionale per il fiume Po, che 

si occuperà della realizzazione del progetto.   
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Palazzo Lombardia ha già comunque investito 570.000 euro per il 

recupero e la sistemazione definitiva del manufatto del ponte di Torre 

d'Oglio.  

"L'idea - ha riassunto Fava - è che l'opera possa essere realizzata nel 

2019 e risolvere definitivamente il problema del pescaggio e quindi 

garantire la possibilità per gli utenti di una fruizione per gran parte 

dell'anno, eccezione fatta per i periodi di piena, quando sappiamo 

che non è possibile".  

 

ALTRE OPERE, GRONDA NORD E POPE - Nell'ambito dell'incontro – al 

quale hanno partecipato il presidente della Provincia di Mantova, 

Beniamino Morselli, il sindaco di Viadana Giovanni Cavatorta, il 

responsabile del Servizio manutenzione e gestione stradale Giuliano 

Rossi, il dirigente dell'area Lombardia di Aipo Luigi Mille, il dirigente 

dell'Ufficio territoriale regionale Val Padana Gianni Petterlini, il 

responsabile Uo Mantova di Aipo Marcello Moretti.  

"Abbiamo affrontato il tema su come impostare il piano di lavoro per 

valutare lo stato dell'arte del completamento della cosiddetta Gronda 

Nord e della Pope (Poggio Rusco - Pegognaga) - ha proseguito Fava -. 

Entro la fine di gennaio ci riuniremo di nuovo con i tecnici della 

provincia e con i nostri tecnici regionali".  

Per quanto riguarda la Gronda Nord "riteniamo che ci sia 

probabilmente da ripensare alcune delle impostazioni in termini di 

costo. C'è la disponibilità da parte nostra di ragionare insieme la 

provincia di Mantova per trovare una soluzione che possa garantire la 

realizzazione di questa tratta di completamento, che faccia uscire nel 

medio-lungo periodo dalle secche in cui si è cacciata la viabilità di 

quel territorio, dovuto di fatto a una progettualità monca, che riguarda 

le scelte delle amministrazioni che ci hanno preceduto e non questa 

attuale guidata dal sindaco Cavatorta. Noi risolviamo i problemi che ci 

hanno lasciato in eredità". (Lnews) 

 

ver 
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11 - LOMBARDIA. DIRITTO ALLO STUDIO UNIVERSITARIO, APREA: 

BENE APPROVAZIONE EMENDAMENTO CHE STANZIA ALTRI 600.000 

EURO 
 

(Lnews - Milano, 20 dic) "Esprimo tutta la mia soddisfazione per questa 

decisione che accoglie le mie sollecitazioni a reperire ulteriori risorse per 

un sistema universitario che si dimostra sempre più attrattivo a livello 

nazionale e internazionale". Lo dichiara Valentina Aprea, assessore 

all'Istruzione, Formazione e Lavoro della Regione Lombardia 

commentando l'approvazione, da parte del Consiglio regionale 

lombardo, oggi, di un emendamento alla Legge di bilancio che 

prevede uno stanziamento aggiuntivo di 600.000 euro per garantire i 

servizi del diritto universitario.  

 

FONDI PER 2018 A 21,5 MILIONI - Tali risorse si sommano a quelle già 

stanziate nella Legge di assestamento di bilancio 2017 per un totale di 

1,1 milioni di euro. A questo punto, le risorse messe a disposizione da 

Regione per l'anno 2018 ammontano complessivamente a oltre 21,5 

milioni di euro. 

 

SOSTEGNO AD ATENEI LOMBARDI - "È essenziale quindi – conclude 

l'assessore Aprea - assicurare nel tempo servizi per il diritto  allo studio di 

qualità come gli Atenei lombardi hanno saputo costruire e stanno 

sviluppando con il sostegno della Regione". (Lnews) 

 

gus 

 

 

12 - LOMBARDIA. ORDINANZA ANTI ACCATTONAGGIO COMO, 

BORDONALI: SPERO DIVENTI DEFINITIVA 
 

"CHIEDERÒ ANCHE AD ALTRI SINDACI DELLA REGIONE DI APPLICARLA" 

 

(Lnews - Milano, 20 dic) "Un'ordinanza che mi trova assolutamente 

d'accordo e che, finalmente, riporta ordine a Como, una città che 

negli ultimi mesi ha visto un'immigrazione incontrollata e bivacchi 

ovunque". Lo ha detto l'assessore regionale alla Sicurezza, protezione 

civile e Immigrazione, Simona Bordonali, commentando il 

provvedimento del sindaco di Como, Mario Landriscina. 

"Trattandosi di un'ordinanza - ha aggiunto Bordonali - non può che 

essere provvisoria. Mi auguro però che venga inserita nel regolamento 

di polizia locale affinchè diventi una misura definitiva".  
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CHIEDERÒ ANCHE AD ALTRI SINDACI DI APPLICARLA - Va oltre 

l'assessore Bordonali: "Chiederò anche ad altri sindaci del territorio - ha 

aggiunto - di attuarla perché soprattutto nel periodo natalizio serve 

sicurezza a chi vuol vivere le città". 

 

Dunque, "massimo sostegno" al sindaco Landriscina e al vice sindaco 

Alessandra Locatelli che "già sta attuando tutte le misure necessarie 

per garantire aiuto e supporto sul territorio ai clochard, ma nei luoghi 

opportuni dove queste persone devono essere assistite".  

 

"Emerge il grande cuore dell'amministrazione lariana – ha concluso 

Bordonali - ma questa attività assistenziale non può e non deve andare 

a discapito dell'ordine pubblico". (Lnews) 

 

dvd 

 

 

13 - LOMBARDIA. ANGELI ANTIBUROCRAZIA, FERMI: ALTRE REGIONI 

VOGLIONO SEGUIRE NOSTRO ESEMPIO, SCOMMESSA VINTA 
 

(Lnews - Milano, 20 dic) Per uscire dalla "macchina infernale della 

burocrazia", anche nel 2018 gli 'Angeli Antiburocrazia' saranno a 

disposizione di privati, imprenditori e amministrazioni e di tutti coloro che 

dovessero averne bisogno.  

Lo ha confermato il sottosegretario alla Presidenza della Regione 

Lombardia con delega all'Attuazione del programma e ai Rapporti 

istituzionali nazionali, Alessandro Fermi incontrando i 30 ragazzi per fare 

un bilancio dell'anno che sta per concludersi e per impostare quello 

che inizia e annunciando che altre Regioni "sono intenzionate ad 

attivarli anche sul proprio territorio".   

 

PERCHÉ GLI ANGELI - Gli 'Angeli' fanno parte di un progetto che è nato 

sperimentalmente nel 2015 da un'intuizione del presidente Maroni che 

decise di affrontare un problema che complica la vita di molti: la 

burocrazia appunto. "Sappiamo tutti - ha detto Fermi - che nasceva 

sotto i migliori auspici e con i migliori intenti, e cioè per mettere il privato 

a pari livello del pubblico, ma poi si è trasformata in una vera e propria 

macchina. Un gigantesco mostro che rallenta e fa spendere risorse. Di 

fronte a questo scenario avevamo due alternative, vale a dire stare 

fermi perché non siamo né un ministero, né uno stato o provare a fare 

qualcosa. Con la concretezza che ci distingue abbiamo optato per 

questa seconda ipotesi e ci siamo inventati un progetto estremamente 

innovativo".  
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CHI SONO - Da questa intuizione, dunque, 30 giovani laureati (2 per 

ogni provincia, 1 a Sondrio e 9 a Milano), si sono rimboccati le mani e 

messi al lavoro affrontando questa sfida "con spirito da veri 

combattenti".  

 

1.600 PRATICHE AFFRONTATE, RISOLTE IL 93% - Gli Angeli, ad oggi hanno 

affrontato 1.554 richieste e ne hanno risolto il 93 per cento. "Grazie al 

loro lavoro - ha aggiunto Fermi – abbiamo colto i nodi critici nei rapporti 

con le Pubbliche amministrazioni e siamo riusciti ad individuare i 

'modelli' che funzionano meglio".  

 

RISULTATO RAGGIUNTO, LE ALTRE REGIONI VOGLIONO SEGUIRCI – Una 

dimostrazione concreta che l'obiettivo è stato raggiunto è arrivata da 

diverse altre Regioni italiane che hanno già espresso la volontà di 

seguire il modello lombardo. "Abbiamo già avuto diverse richieste - ha 

spiegato il sottosegretario – e siamo ben disponibili a condividere il 

know how che abbiamo raggiunto grazie a questi ragazzi". (Lnews) 
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